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öffentlich 
Top 5.3 Sachstandsbericht bezüglich der russisch-orthodoxen Kirche 

 
 

 
Frau Krusemark führt dazu aus, dass es gegenüber der letzten Berichterstattung keinen neuen 
Sachstand gebe. Dies, so Herr Dr. Scharfenberg, habe er „befürchtet“, so dass er die dringende 
Bitte an die Verwaltung richte, die Gespräche weiterzuführen und nach einer Lösung zu suchen, 
um den „unhaltbaren“ Zustand zu beenden. 
 
 

 


